

## SOLIDARITÉ ESPAGNE, ALÈS ET L'AGGLO LANCENT UN APPEL AUX DONS

Vous pourrez déposer vos chèques à l'ordre d'Alès Cévennes Solidarité, à l'accueil de l'Hôtel de Ville.

La terrible catastrophe qui a endeuillé la région de Valence en Espagne, a suscité une vive émotion parmi les populations cévenoles. « Les intempéries dramatiques qui se sont déroulées en Espagne font écho à ce que nous avons malheureusement connu – de façon moins dramatique- en 2002 » se souviennent Max Roustan, maire d'Alès et Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération. Les deux hommes rappellent « l'immense élan de solidarité qui nous était parvenu de France mais également des pays limitrophes et amis comme l'Espagne ».

## Des dons par chèque uniquement

Aujourd'hui c'est au tour des Cévenols de montrer leur solidarité en direction des victimes espagnoles. C'est pourquoi, la Ville d'Alès et Alès Agglomération ont pris contact avec le consulat d'Espagne à Montpellier afin de connaître les besoins humanitaires pour venir en aide aux populations en difficulté.

Si vous souhaitez vous joindre à cet élan solidaire, vous pouvez le faire, en adressant un chèque uniquement, à l'ordre de "Alès Cévennes Solidarité" et le déposer à l'accueil de l'Hôtel de Ville.

L'association "Alès Cévennes Solidarité" se chargera ensuite de verser cet argent à une organisation officielle chargée d'aider les populations sur place.

- Accueil de l'Hôtel de Ville d'Alès ouvert du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.
- Tél. 04 66 56 11 00